

豆まきと太巻き作り

去る一月三十一日(土)午後一時半、徳成寺において、節分を前に「豆まきと太巻き作り」が行われました。

ご覧ください。で、ふりと巻かれた太巻きを。太巻きと言うからには、中巻きもあると今回初めて教えて頂きました。酢飯の量が太巻きの四分の二です。



今年の恵方は、南南

東だそうで、そちらに向かつてワツハッハー・ワツハッハー・ワツハッハー

と三回大笑いして頂くのが徳成寺での作法です。ご覧ください。この笑顔。健康で素敵な一年を過ごせそうな勢いを感じますね。

今回も、太巻きを教えてくれたのは、野梨のり子さんです。



そうこうしている内に徳成寺の隣の公園に鬼が現れたとのことで、急遽参加者の皆さんで鬼

退治に向かいました。相当凶暴な鬼のはずですが、子どもが笑顔で、それを見つめるお母さんも笑顔なのがいいですね。でも幼い子は、やはり大泣きしていました。この日、西日本放送ラジオ「波乗りラジオ」の生中継があり、鬼が真面目にインタビューと



記念撮影に応じていて、笑つてしまいま

したが、ご覧の通り、参加者皆さんのが退治により見事討ち取られました。

最後は、恒例のかるた取りで締めくりました。右は、大人の部で、やる気満ちた面々です。子どもの部で勝利した少年のVサインが、とっても誇らしげです。健康で平和な年になるよう祈らずにいられません。楽しかったです。

